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Les Hauts d’Anjou (Champigné)

Comité de jumelage : les Hollandais ont visité une entreprise

Le comité de jumelage Champigné

Warmond, 
présidé par Antoine

Leroux, est toujours très actif.

Vendredi, 37 hollandais sont arrivés
pour un séjour chez leurs correspon

dants champignéens. Le comité a

accompli le déplacement en car, une

première pour eux. Ils ont visité

l’entreprise Nova-Flore, spécialisée

dans le mélange de graines. L’intérêt
était double : découvrir une entrepri

se soucieuse de l’environnement et

montrer que les jachères et prairies

fleuries s’adaptent à tout type de ter

rain et de sol. Nova-Flore implantée

depuis 2003 dans la commune, con
naît un réel succès auprès des profes

sionnels sensibles à la biodiversité et

à la protection de l'environnement.
Jérôme Gouy qui a fondé l’entreprise

avec son frère Julien, a accueilli les
Hollandais avec des explications tra

duites simultanément. « L’ADN de

Jérôme Gouy a présenté son entreprise. I Photo : Ouest-France

l’entreprise c'est fournir des solutions

naturelles à l’opposé de l’industrie

chimique. » Dans la partie stockage,
Jérôme Gouy a montré comment

répertorier les sachets de graines,

avec deux codes-barres pour qu’ils

ne puissent pas se mélanger entre

eux.

Le groupe a aussi visité, samedi,
Nantes et sa machinerie de l’île et

l’univers de LU au château de Goulai-

ne.


